



スモールステップ



11月号

一雨一雨ごとに、秋が深まります。秋の味、高騰していたサンマが庶民の味に少しずつなってきました。秋の始まりをつげる香り、キンモクセイは散ってしまいましたが、秋の色、東京の紅葉はこの11月下旬が本番です。秋を五感で感じながら、心に潤いをもって生活していきたいと、今年につくづく思います。

御参加を感謝します！

コロナ禍の中、10月21日(水)PTA進路懇談会(小学部)、10月27日(火)入学事前説明会(内部進学生)、そして10月28日(水)PTA進路懇談会(中学部)に御参加くださり、感謝申し上げます。それぞれの会で挨拶をさせていただき、その中でお話しさせていただいたことをお伝えします。

PTA進路懇談会において

私の教え子の保護者より16年ぶりに連絡をいただきました。相談事です。28歳になった息子さんの今後の進路のことでした。どのように決めていくか、以下のようなアドバイスをしました。参考にいただければ幸いです。

- 1 知ること・・・情報収集をしましょう。福祉から、先輩から、友人から
- 2 考えること・・・本人に合うかしら、私たちの老後と合うかしら
- 3 相談すること・・・家族と、親族と、お世話になった方と、公共機関と
- 4 決断すること・・・何を一番に考えるのか、優先順位が大切

入学事前説明会において

内部進学生は、小学6年生の児童の皆さんです。このところの小学部6年生の成長の一端を、お話しさせていただきました。

- ①一人通学を始めたAさん
- ②昼休みの終わりに時間を見計らって教室に戻ることができるようになったBさん
- ③教室巡回で明るく楽しく挨拶してくれるCさん
- ④「上履き忘れました」と私に相談し、担任に伝えることができたDさん

一人一人の成長の内容は違いますが、中学部でもステップアップさせていきますので、御安心くださいとお伝えしました。

授業参観なさいましたか

9～10月コロナ禍の中、多くの保護者の方々が個別の授業参観として、来校していただき感謝を申し上げます。

校長 杉本 順